

“Educación para la salud, una experiencia de extensión universitaria en el Espacio Barrial Ombú”

Directora: Claudia Agüero (cucaag@yahoo.com.ar)

Disp. CD-E N° 042/21 - Res. N° 295/21

Integrantes: Víctor Vuelta, Ma. José Domínguez, Valeria Della Place, Vanina Martens, Tamara Unrein, Roxana Soto, Pilar Sartori, Pamela Berges, Mariela Rodríguez, Helen Soliz, Verónica Debuchy, Bárbara Belikow, Matías Remolgao .

RESUMEN

El proyecto busca generar un espacio de reflexión y socialización de saberes, que permita la planificación, desarrollo y evaluación de diversas acciones en torno a la Educación para la Salud, a partir del trabajo colaborativo entre la comunidad barrial y los integrantes del proyecto. Se postula desde una concepción dialógica de la extensión universitaria, entendida como una práctica entre varios donde las transformaciones son el resultado de procesos de reflexión y concientización (Rafaghelli, 2013). Comprendemos la Educación para la Salud como una construcción social (Lorusso y Cabral, 2000) que debe ser pensada de manera situada. Desde una perspectiva crítica, concebimos que educar para la salud implica, necesariamente, fortalecer la autonomía y el protagonismo de lxs sujetxs, a partir de la socialización de saberes que favorezca la toma de decisiones saludables. Se establecen tres ejes de trabajo: la promoción de la salud, la alimentación saludable y la Educación Sexual Integral. Se desarrollarán diversas actividades, talleres y/o dispositivos, siempre desde una planificación colaborativa. El proyecto tendrá una duración de dos años, a partir del momento de su aprobación. Destacamos que, al implementarse en un contexto de Pandemia por Covid- Sars 2 las actividades presenciales se desarrollarán bajo estrictos protocolos vigentes.